

Delfina, tercera mejor gobernadora del país

| Redacción

TRAS ROMPER con una victoria histórica los casi 100 años de patrio en el Estado de México, la maestra Delfina Gómez Álvarez se posiciona como la tercera gobernadora mejor evaluada de México.

Así lo reveló el "Ranking Mitofsky Capítulo: Gobernadores y Gobernadoras de México" del mes de agosto, en el que se registró una aprobación de 51.3

por ciento para la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

La también primera mujer gobernadora de la entidad más poblada del país cumplió este mes de septiembre su primer año de gobierno, en el que entre sus logros se

encuentra la construcción de un Plan de Desarrollo para el que se contempló la opinión de más de 120 mil mexiquenses.

Así como una inversión nunca antes vista de 13 millones de pesos en programas sociales, la

13

Millones de pesos destinó Delfina Gómez en programas sociales



DELFINA GÓMEZ, gobernadora del Estado de México, ayer.

realización de más de 19 mil audiencias con integrantes de los tres órdenes de gobierno, organizaciones políticas, grupos sociales y ciudadanos, además de más de dos mil personas recibidas personalmente por la gobernadora Delfina Gómez en el Palacio de Gobierno de Toluca.